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福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)
武生ＲＣ(武生商工会館) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル)

三国ＲＣ(三国観光ホテル)
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第2915回
10/25(金）

例会報告

第2916回
   11/1(金) 11月第2例会
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テーマ

会長の時間

幹　事　報　告

出席率58.1％
鯖江商工会議所３階中ホール

卓話

点鐘：12:30

テーマ60周年記念式典
　　　　　打合せ

清水　康弘　会長
　１０月１９日に、会員
２０数名の方と敦賀西Ｒ
Ｃ主管のＩＭに行ってま
いりました。

　素晴らしい内容でしたが私が一番感銘を受け
たのが、あまり期待をしていなかった川藤幸三さ
んの記念講演でした。テーマに沿った内容で私み

橋 本   政 宣   会 員
「遺墨展」について

梅  田　行  弘　様
｢裁判員制度できて10年経過した現状について」
検察庁

たいにメモを見ることなくほぼ時間通りにまとめま
した。余程講演慣れしているのかなという印象で
した。
　また懇親会では昨年同様、登録人数分の席と料
理が用意されておりました。コンパニオンさんが運
んでくる料理も「そこはいないからいらない」と言
っても「いえ、人数分お出しするように言われてい
るので」と言って料理を置いていきました。そうい
えば一回り前のＩＭだったか地区大会だったか忘
れましたが敦賀短期大学で行われたときに鞄をお
土産に頂いたことを思い出しました。
　一般的には料理は登録人数の７－８掛けしか
用意しないと思うのですが敦賀はそれをしない。
それが敦賀の人の気質なのか、おもてなしの心な
のか判りませんが。ただ料理が無駄にならないの
か心配になりました。もちろんゼネラルリーダーが
その道のプロの方なので無用の心配だと思いま
す。
　いよいよ明後日は６０周年記念式典です。
沢山のお客様もお出でになります。鯖江らしさとお
もてなしの心で式典を成功させ、みなさんも存分
に楽しんでいただきたいと思います。

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ - タ リ - ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

「手に手つないで」

幸道　森市
　ソング副委員長

ロータリーソング

酒井　雅憲　幹事
　１０月１９日のI.M.で
は、皆さんどうもご出席い
ただきありがとうございま
した。登録者数は２４名、

その内出席者が２１名、懇親会出席者が１６名
でした。少し人数的には寂しい感じがしましたが、
内容が非常に充実していまして、楽しい時間を過
ごさせていただきました。
　本日卓話の時間に、６０周年記念式典につきま
して、説明会をさせていただきます。後ほど時間が
来ましたら、幸道森市委員長を中心に行って頂き
ます。
　明日１０月２６日１７時より、サバエシティー
ホテルにて最終リハーサルを行いますので、該当
される方は是非ご出席をお願いします。
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60周年記念式典の成功を祈願して

ちょっとよいことがありました。

にこにこＢＯＸ報告

日本事務局からのお知らせ
2019年10月のレートは、1ドル＝108円です
（10月レート適用は、10月１日（火）以降に弊局口座へ着金対象）

清水　康弘　会員 

牧野　友美　会員

幸道　森市　60周年記念実行委員長
　１０月２７日（日）に行われます鯖江ロータリー
クラブ６０周年記念式典について、只今からリハー
サルをお手元のプログラムに沿って行います。
（スクリーンは、物理的関係で正面ではなく左サイド

に設置しているので、お客様には見えにくいかもしれません）
式　　　典　　　　　　　　　　　　　　１１：００～１１：４０
開　会　宣　言　　　　　　　　　　　　実行委員長　幸道森市
開　式　点　鐘　　　　　　　　　　　　会　　　長　清水康弘
四つのテスト唱和　　　　　　　　　　　　会　　　長　清水康弘
国　歌　斉　唱　　　　　　　　　　　　伴　　　奏　酒井麻里
ロータリーソング　「奉仕の理想」　　　　　ソングリーダー　岩尾顕治
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　伴　　　奏　酒井麻里
会　長　挨　拶　　　　　　　　　　　　会　　　長　清水康弘
来　賓　祝　辞　　　　　　　　　　　　鯖江市長　牧野百男
　　　　　　　　　　　国際ロータリー第2650地区ガバナー　佐竹力總
　　　　　　　　　　　姉妹クラブ村上ロータリークラブ直前会長　宍戸由喜夫
　　　　　　　　　　　姉妹クラブ尼崎東ロータリークラブ会長　森本吉昭
来賓・招待クラブ紹介　　
（名前を読み上げてご紹介するのは、檀上に居られる方と地区幹事長予定者梅田様の
み。後の方は字幕で紹介します）
50周年以降10年間の歩み　　　～動画上映～
（本日の動画は古い方で、当日は修正した新しいものを上映します）
閉　式　の　辞　　　　　　　　　　　　副　会　長　野中敏昭
閉　式　点　鐘　　　　　　　　　　　　会　　　長　清水康弘
　　　　　　　　　休憩（10分間）

記　念　講　演　　　　　　　　　　　　１１：５０～１２：３０
演題「空にあこがれて」　国際ロータリー第2650地区ガバナーエレクト　松原六郎
（記念講演のスクリーンは、正面に変わります。記念式典の看板は上にあげ
て、正面のスクリーンを下げます。先生は公演の時パワーポイント等を持っ
てこられる予定です）
　　　　　　　　　　　休憩（10分間）

祝　　　　　宴　　　　　　　　　　　　１２：４０～１４：４０
（前回のプログラムに「虹のはし合唱団」の前に「開宴のことば」が入れてあ
ったのですが、祝宴が中断されるというので無しにして、代わりに開会宣言
の時に少しお礼の言葉を言わせてもらいます）
オープニングセレモニー　　「虹のアラジン」　（25分）　　　虹のはし合唱団
乾　　　　　杯　　　国際ロータリー第2650地区ガバナー補佐　小林和美
アトラクション　やんしきおどり( 1 0分 )鯖江市やんしき保存会
　　　　　　　　マジック　（ステージとテーブルにて）　　手　品　家
万　歳　三　唱　　　　パストガバナー補佐　　　　  　堀江邦旺
ロータリーソング　　「手に手つないで」　　ソングリーダー　岩尾顕治
（伴奏の人はもう居ないのでCDに合わせて、全員が手をつないで。岩尾さん
は真ん中で指揮を振る）
閉宴のことば　　　　　　　　　　会　　　長　清水康弘

「ニコニコ発表」
佐野　直美
　ニコニコ副委員長

打合せ

質疑応答
Q:国歌斉唱の時はソングリーダーは前に出ないのか？
A:出ません。「奉仕の理想」の時に出ます。国歌斉唱の時は、土井さんの司会
　を合図にピアノが伴奏します。
Q:動画の松島先生の肩書が違っていたが？
A:大丈夫です。今日の映像は修正前の分でしたので、本番は直っています。
Q:私たちの名札は、I.M.の時のように首からかけるものを使うのか？
A:来賓と檀上に上がる実行委員関係は首からかける名札、鯖江ロータリク
　ラブ会員は、いつもの例会時につける名札バッジを付けます。
Q:鯖江ロータリークラブの腕章を会員が付けるかどうか尋ねます。
A:外で駐車場などの案内をする人は必要だと思いますが、他の人はいらな
　いと思います。駐車場が分からない人には尋ねやすいと思います。
A：駐車場係にはプラカード3枚用意していますので、腕章だけで良いと思
　います。（嚮陽会館前駐車場かふれあい広場駐車場）　
Q:駐車場担当は誰か？
A:小山さんが駐車場のチーフです。誰がどこに立つ
のかは、小山さんにお任せです。
Q:ローターアクトの名札はあるのか？
A:用意してあります。　
Q:会員の駐車場は何処になるのか？
A:なるべくふれあい広場に止めてください。サバエシティーホテルの駐車場
　にはガバナー・ガバナーエレクトの車を止めますので、他の人が入らない
　ようにカラーコーンで確保してください。
Q:やんしき保存会や虹のはしの駐車場はどうお考えですか？
A:できたら正面玄関で荷物だけ下ろして清水会長の会社駐車場を使って頂
　いたり、お酒の出る会なので電車や徒歩で来られる方が多いと思うので、
　嚮陽会館やふれあい広場駐車場に入れると思います。その場合、共通駐
　車券を出演者の車分を渡します。
Q:写真撮影はどうしますか？
A:そこまで考えていません。
Q:出演者等のお弁当は誰が手配していますか？
A:やんしきの方と受付の人、運転手と土井さん瀧谷息子さんの分を委員長
　が手配済みです。
＊祝宴終了が14：40ということで、同じシティーホテル8階で2次会を行い
ます。役員・実行委員は必ず残ってください。尚、尼崎東RCの方は5時半の列
車で帰られますが、村上RCの方は宿泊ですので3次会も行います。なるべく
残れる方はお願いします。登録料を若干お願いします。


